



Laudatio für Niklas Müller

Liebe Gäste,

wir ehren heute Abend einen Sportler, der seit 2015 im Bereich des Gehörlosen-Sports aktiv ist und aufgrund seines schon damals erkennbaren Potentials bereits 2017 im Alter von 14 Jahren in den Nachwuchskader des Deutschen Gehörlosen-Sportverbandes berufen wurde.

An diese Berufung schlossen sich jedoch 4 Jahre des reinen Trainings an. In dieser Zeit zeigt er eine nicht versiegende Zuversicht und Ausdauer, mit der er alle auch noch so anstrengenden Trainingslager und Lehrgänge meisterte, ohne die Badekappe wegzuzwerfen.

Erst im Jahr 2021 bekam er die erste Möglichkeit, seine Leistungen auch international unter Beweis zu stellen: Im November fand in Polen die Gehörlosen Kurzbahn Weltmeisterschaft statt. Und gleich bei seinem ersten Auftritt mit dem Bundesadler auf der Brust bewies er mit dem Weltmeistertitel über 1500 m Freistil seine Klasse.

Im Mai 2022 stand dann der erst zweite internationale Start an, diesmal in Brasilien bei den Olympischen Spielen der Gehörlosen, den Deaflympics. Sowohl über 800 m Freistil als auch über 1500 m Freistil gewann er dort die Bronze-Medaille.

Er hat sich als feste Größe im gehörlosen Langstreckenschwimmen etabliert und die Vorbereitungen auf die im Sommer 2023 in Argentinien stattfindenden Langbahn Weltmeisterschaft haben begonnen.

Die Auszeichnung „Juniorsportler des Jahres 2022“ im Gehörlosensport geht an: Niklas Müller!

Gez.: Björn Koch, Stefan Pichler, Fee Merker